

Messestand Franke auf der Swissbau



FRANKE AUF DER SWISSBAU 2018: MAKE IT WONDERFUL Franke Küchentechnik AG präsentiert sich an der diesjährigen Swissbau unter dem Markenversprechen «Make it Wonderful» als Systemlösungsanbieter und zeigt eine Vielzahl an Innovationen und Überraschungen. Wie verbindet man verlässliche Technik mit schöner Optik? Mit intelligentem System. Und mit geschmackvoller Stilsicherheit. Beides bieten die Lösungen von Franke. Wie bei einem guten Gericht, das man gerne immer wieder kocht, kommt es auch bei der Wahl des Küchensystems auf die perfekte, harmonische Abstimmung aller Zutaten an. Beim Gesamtkonzept durfte der passende Bodenbelag natürlich nicht fehlen. Die Wahl fiel auf die textile Bodenlösung Flotex. Individualität am Boden mittels Digitaldrucktechnik nach eigenen Kunden-Vorstellungen: Flotex Vision lässt Gestaltungswünsche wahr werden und bietet unzählige Möglichkeiten für kreative Raumkonzepte. Auf einer Fläche von 400 qm im eignen Flotex-Design bekochte René Schudel mit einem Team von 5 Köchen die Besucher von Franke live während der Swissbau. Die offen gestaltete Pop-up Küche gibt den Besuchern die Möglichkeit hautnah dabei zu sein wenn Spitzenköche schnelle und feine Gerichte zaubern. Produkte erleben und von den vielen Vorteilen selbst überzeugen lassen, das ist das Konzept von «Chez Franke», zu welchem Franke ab diesem Jahr regelmässig einladen wird. Mehr zu Franke finden Sie hier: [Webseite Franke](#) Mehr Informationen zu Flotex Vision: [Flotex Vision](#)

Objekt	Stand de la société Franke sur le salon Swissbau
Fertigstellung	Janvier 2018
Generalunternehmer	Franke Küchentechnik AG, Aarburg, Schweiz
Ort	Basel, Schweiz

Verwendete Beläge

